

Datum : 31.01.2017

Zeit : 06:27 Uhr

Ansprechpartner: BOI Oliver Greven

Verkehrsunfall auf der BAB 61 mit drei verletzten Personen – Fahrtrichtung Koblenz zwischen Autobahnkreuz Kerpen und Anschlussstelle Türnich voll gesperrt

Um kurz nach 05:00 Uhr heute Morgen wurde die Feuerwehr Kerpen auf die Autobahn 61 alarmiert. Zwischen dem Autobahnkreuz Kerpen und der Anschlussstelle Türnich ist es in Fahrtrichtung Koblenz zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei PKW und einem LKW gekommen.

Bei dem Unfall wurden insgesamt drei Personen leicht verletzt. Zwei Personen wurden nach einer Behandlung durch den Notarzt in umliegende Krankenhäuser transportiert. Durch die Feuerwehr Kerpen wird die Einsatzstelle abgesichert und ausgeleuchtet sowie der Brandschutz sichergestellt und auslaufende Betriebsmittel abgestreut und aufgenommen.

Die Fahrbahn Richtung Koblenz ist zurzeit voll gesperrt.

Im Einsatz sind der Löschzug Kerpen, die hauptamtliche Wache, zwei Rettungswagen aus Kerpen sowie der Notarzt aus Bedburg mit insgesamt 19 Einsatzkräften unter der Leitung von Brandoberinspektor Oliver Greven.